

Sembrar las ganas de aprender

Los docentes del Centro de Educación de Adultos Simienza consideran vital que se implante un bachillerato nocturno

CARLOS MORENO

El premio concedido por la Consejería de Educación al Centro de Educación de Adultos Simienza de Tomelloso nos ha dado pie a conocer mejor a un magnífico grupo de profesionales que respiran vocación por todos sus poros. El premio llevaba los nombres de Carmen Ruiz, Luisa María Carretero y Fernanda López, pero el mérito es de las veintidós personas que trabajan en un centro modélico. En ese grupo participa también Sonia Gálvez, una joven profesora, a la que le gustaría seguir muchos años más en Simienza, la palabra que da nombre al centro y que significa sembrar las ganas de aprender.

La oferta de estudios del

centro alberga seis apartados: alfabetización, preparación del acceso a grado superior, iniciación a la informática, pruebas libres para la obtención del título de graduado en secundaria y educación vial. "Son muchas las situaciones y eso nos da un perfil del alumnado muy heterogéneo, -explican-. Hay mucha gente joven que ha fracasado en su etapa escolar que ahora busca otra oportunidad. Contamos con muchas más mujeres que hombres y personas extranjeras, con mayoría de nacionalidad rumana y rusa". Precisamente nuestra conversación toma el rumbo del espinoso tema del fracaso escolar, "no hay recetas o fórmulas mágicas para reducir los porcentajes de fracaso. En Tomelloso ha habido mucho trabajo y eso



Profesoras del Centro de Educación de Adultos Simienza.

ha provocado que a chicos de 16 años les hicieran un contrato de trabajo y abandonaran los estudios. Alargar la educación obligatoria hasta los 18 tampoco pensamos que sea la solución".

El ramo de la educación de adultos contiene sus dificultades y sinsabores, pero son mayoría los aspectos gratificantes. "Como los niveles son tan dispares, tenemos que

igualar por abajo. Lo mejor es que como no es obligatoria, la gente viene por su satisfacción personal y ganas de aprender. Vienen alumnos con un potencial increíble y con muchas dosis de humildad se ayudan mucho unos a otros. Es una labor bonita porque ofreces a la gente una ventana al conocimiento, un último tren para no quedar descolgado".

Carmen, Fernanda y Sonia consideran vital que los alumnos que pasan por el centro puedan seguir estudiando "y sería fundamental que en Tomelloso se montara un bachillerato nocturno o módulos".

En cualquier caso, el premio les ha hecho mucha ilusión "porque la educación de adultos es la eterna olvidada".



La Hermandad Virgen de las Viñas revive la matanza tradicional. La Hermandad Virgen de las Viñas revivió la matanza tradicional los pasados 30 y 31 de enero en el Santuario de Pinilla. Con el patrocinio de Cárnicas Madrigal y la colaboración del Ayuntamiento y de la peña carnalera Hermanos Canutthi, la matanza siguió cuidadosamente todos sus pasos para desembocar en la elaboración de los apetecibles chorizos y morcillas, trabajo donde todavía quedan grandes maestros y maestras. Fueron dos jornadas en las que se aparcaron dietas y se dio gusto al paladar con los exquisitos productos elaborados, además de dar buena cuenta de habichuelas y unas ricas gachas de matanza. La recaudación, que ascendió a 3.638,75 euros, se ha destinado a los damnificados por los terremotos de Haití.

27 proyectos para el nuevo Plan E

Al Ayuntamiento le corresponden algo más de 4 millones de euros, de los que el 20 por ciento se destinará a servicios sociales y educación

EL PERIÓDICO

A través del Fondo Estatal para la Economía y la Sostenibilidad Local, o más dicho sencillamente a través del nuevo Plan E, Tomelloso recibirá este año 4.057.487 euros, dos millones menos que en la convocatoria del pasado año. Con esta partida, que en un 20% se destinará a gasto corriente de las áreas de servicios sociales y educación, el Ayuntamiento tiene previsto acometer un total de 27 proyectos.

En servicios sociales y educación, áreas en las que se invertirán más de 800.000 euros, el presupuesto se va a destinar fundamentalmente a la contratación de trabajadores para el mantenimiento de los colegios, para el programa de actuación comunitaria con mujeres y para la ampliación del programa de comida sobre ruedas a los fines de semana.

En el área de nuevas tecno-

logías, los proyectos consistirán en el cableado de los edificios del Clipex y la Escuela de Conductores para integrarlos en la red local de telefonía, datos e internet; la adquisición de un cajero automático para tributos locales, control de acceso en edificios municipales, equipos informáticos, licencias para la modernización de la administración local, acondicionamiento del servidor que procesa y guarda la información del Ayuntamiento, un programa de archivo y la migración de datos de contabilidad local.

Otros proyectos son la ampliación del recinto ferial, nuevos centros de barrio, restauración del vertedero municipal, una vía verde que discurrirá por el antiguo trazado ferroviario Tomelloso-Cinco Casas y la adecuación de las pistas polideportivas de la Ciudad Deportiva en una gran superficie de césped artificial.

Todavía hay una esperanza para la política de este país



unión progreso y democracia

Y también para Tomelloso, entra y participa en:
<http://www.proupydtomelloso.es/>